

# TOKYO MAIL NEWS



2021.5.24  
No.329

輸送サービス労組 東京地本

JTSU-E TOKYO



## JTSU-E 池運



JR東日本輸送サービス労働組合

JTSU-E 池袋運輸区分会

2021年 5月21日

No. 60



◀ 東京地本  
ホームページ

## 有志で行っているラストランの出迎えを 会社が規制を始めました！

今まで乗務員が退職・異動などの時は、その方を慕う多くの社員がホームでラスト乗務の“出迎え”をして激励をする事が慣例となっていました。最近ではコロナ禍を考慮して少人数で行ってきました。それを会社は『ホーム上から別の場所に変えてほしい。できなければ許可しない』と言ってきました。会社は理由を『お客様に迷惑がかかる』としています。しかし本当にそうでしょうか？ 過去、ラストランの出迎え時ホーム上で待機していると、お客さまから『これから何かあるのですか？』と尋ねられる事が何度か確認されていますが、その際に丁寧に趣旨をご説明すると『それはいい事だね。』・『がんばってね』などの励まし・激励のお言葉を頂いております。過去にこれを否定するご意見を直接頂いたことは一度も無く、我々は何の問題もなく進めてきたと認識しています。山手線の安全を担ってきた仲間を激励する事は当然であり、とうてい納得できる事柄ではありません。

## 一方的な“排除”に対し人として当たり前の温かみのある職場を取り戻します！

会社は温かく見守ってあげるべき！  
人間らしい慣習はなくさないで欲しい！  
皆さんを応援します！頑張ってください！  
私たち利用者も出迎えが出来なくなるんですか？

これが市民から  
寄せられた声だ！



会社の言動・行動に  
多くの市民が疑問を呈する！